
みやき町教育委員会 会議録要旨 

 

１ 会議名 

   令和５年８月定例教育委員会 

２ 開催日時 

   令和５年８月２３日（水） 13：30開会  14：00閉会 

３ 開催場所 

   みやき町コミュニティーセンター（こすもす館） １階 会議室 

４ 会議の公開 

   公開 

５ 出席委員 

   一木教育長、碇委員、益田委員、大川委員 

６ 出席事務局職員 

   土井事務局長、山﨑学校教育課長、大家学校教育課参事、 

青山学校教育課課長補佐、中島学校教育課主幹、野田社会教育課課長補佐 

７ 傍聴 

   なし 

８ 教育長挨拶 

①8月 3日の九州地区教育委員会研修大会はお疲れ様でした。九州各県の教育長と

意見交換会をしたが、不登校がものすごく多い、1,000人を超えているという自治

体もありました。まだまだみやき町の子どもたちは頑張って学校に行ってくれて

います。 

②8月 25日から 2学期が始まりますが、まだまだ 35度以上が続き、北海道では女

児が死亡したニュースがあっていましたが、十分気を付けてやっていきます。 

③コロナが佐賀県は、1医療機関当たりの人数が日本で一番多いとかで、2学期が

始まって、また感染が拡大することのないように、かかった子どもたちに誹謗中傷

などがないように取り組んでいきます。 

９ 前回会議録の承認 

   承認 

１０ 付議事項 

（１）議案第３４号 みやき町立図書館管理運営規則の一部改正について【承認】 

（２）議案第３５号 令和６年度以降使用小学校教科用図書の採択について 

【承認】 

（３）議案第３６号 教職員に対する措置について          【承認】 

１１ 報告事項 

（１）教育長会等報告なし 

（２）みやき町の教育について 



 １ 令和５年度学校訪問日程 

 ２ 町内小・中学校 事故・問題行動等発生状況 

  質疑）益田委員 ・問題行動のけんかで、ケガはなかったか？ 

       →（中島主幹）ケガはありませんでした。 

 質疑）碇委員 ・不登校の人数の中学校３校の内訳は？ 

       →（中島主幹）後日、確認します。 

  質疑）益田委員 ・不登校は、学年が上がるにつれて増えているか？ 

       →（中島主幹）その傾向があります。 

  質疑）大川委員 ・女子中学生が、夜に一人でお店の外にいることがある。事

件などに巻き込まれなければよいが？ 

       →（中島主幹）後日、確認します。 

１２ その他 

   ・次回教育委員会定例会開催予定日 令和 5年 9月 27日（水）13：30～ 


